

La République du Centre, 6 septembre 2018

**QUOI DE
N'CEUF**

Une lettre plutôt que le téléphone

De nombreux usagers d'Orange ne peuvent plus utiliser leur portable ou bénéficier d'un service normal dans une bonne partie du centre-ville depuis que l'antenne Orange a été supprimée à Saint-Aignan et remplacée par celle de Bondaroy. Pour tenter de faire bouger les choses, le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur vient d'écrire au président national d'Orange et au délégué régional de la marque pour les alerter sur ces problèmes de téléphonie à Pithiviers afin qu'ils prennent les mesures nécessaires. Nous verrons si le message passe mieux par écrit !